

## Nota de prensa

### KOICA FORTALECE EL CENTRO TECNOLÓGICO DE AVANZADA DE PARAGUAY CON APOYO DE LA OEI

- La Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) potencia la educación técnica en Paraguay mediante la adquisición de equipos tecnológicos de última generación para el Centro Tecnológico de Avanzada.
- Estos equipos están destinados a áreas clave como TIC, Diseño y Moda, y Mecatrónica a fin de fortalecer la oferta educativa para los jóvenes capacitados en este centro.
- Estas acciones se dan a través de la cooperación entre la KOICA y la Organización de Estados Iberoamericanos.

**Asunción, 19 de febrero de 2024.**- En un paso significativo hacia el fortalecimiento de la educación técnica en Paraguay, la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) hizo entrega de los primeros equipos técnicos al Centro Tecnológico de Avanzada Paraguay-Corea marcando un hito dentro del convenio de cooperación con la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI).

Los equipos entregados representan una pieza fundamental para las áreas de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), Diseño y Moda, y Mecatrónica, con el objetivo de potenciar la oferta educativa disponible para todos los jóvenes que se capacitan en este innovador centro.

La colaboración entre la OEI y la KOICA refleja el compromiso compartido el desarrollo y la educación en la región iberoamericana y posiciona a este proyecto como una oportunidad única para impulsar el crecimiento y la excelencia en la formación técnica en Paraguay, contribuyendo al desarrollo integral y empoderamiento de sus jóvenes.

En un contexto donde la tecnología y la innovación son motores fundamentales del progreso, iniciativas como esta son esenciales para asegurar que las nuevas generaciones estén preparadas para enfrentar los retos y aprovechar las oportunidades que el mundo moderno ofrece.

#### Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

##### CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**  
Responsable de Comunicación  
OEI Paraguay  
[victor.salinas@oei.int](mailto:victor.salinas@oei.int)  
(+595) 971 975742

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

## CONTACTO

**Víctor Nicolás Salinas**

Responsable de Comunicación

OEI Paraguay

[victor.salinas@oei.int](mailto:victor.salinas@oei.int)

(+595) 971 975742